
 

２月１７日（月） 全校朝会  校長先生のお話です  

 

～今日から５日間の班給食再開 今のクラスでの思い出の 5日間にしよう～ 

 

おはようございます。お話をします。 

１年前の２月１９日に、体育館での全校朝会を再開しました。その後、簡単な清掃から今の清掃に戻

し、今年度からは、児童集会も体育館で再開されました。その他にも、全校児童が一斉の休み時間の活

動などコロナ禍前のように再開しましたが、唯一再開していないのが班給食でした。今いる学年で経験

しているのは、６年生が１年生の時なので、実に５年振りです。今日は久しぶりの班給食についてのお

話に限定してみたいと思います。 

コロナ禍前でも、インフルエンザが流行した時は、感染防止対応として今のような前向き給食にして

いました。昔は、感染症が流行する時期は大体決まっていたのですが、今は、１年中感染する可能性が

あります。これもコロナ禍の影響だと言われています。学校は定期的に大きな行事があり、そこで得た

経験はみなさんの成長につながっているので、みんなが経験できることを考えると、なかなか班給食が

実施できる時期がなく、今回の５日間の再開になりました。来週からは、また、前向き給食に戻します。

それは、６年生の卒業式があるからです。今の中学３年生にあたる子供たちは、卒業式に１０人以上出

られませんでした。そういうことがないようにしたいからです。 

さて、６年生が５年振り、他の学年は小学校生活で初めての班給食になります。なので、班給食で気

を付けてほしいことをこれから確認します。まず「いただきます」までは、今までと同じです。後片付

けも同じです。給食はきちんと食べて、栄養を捕ることが一番の目的です。食事中については、「いただ

きます」をしたら、１０分程度、放送を聴きながら味わって食べることに集中しましょう。ある程度班

の人が食べ終わったら、食事のマナーに気を付けながら会話を始めてもいいです。班での会話ですから、

そんな大きな声を出さなくてもいいですね。口に食べ物が入っている時にしゃべることはマナーとして

よいか悪いか分かりますね。食事中であることを踏まえて会話を楽しんでください。コロナ禍前は、ル

ールを守って班給食を楽しんでいました。みなさんもできますね。今回うまくいけば、来年度へのステ

ップになります。そして、今日からの 5 日間が、今のクラスでの一つの思い出にしてください。お話を

終わります。 

  

 

  


